

Appell an alle BürgerInnen

Bitte bleibt zu Hause!

Besonders, wenn du über 65 bist.



Sozialer Hilfsdienst Mariazellerland



GEMEINSAM durch die Krise

Die drastischen Maßnahmen zur Eindämmung des Coronavirus stellen viele Menschen vor große Herausforderungen im Alltag – auch und vor allem jene, die besonders gefährdet sind: ältere Menschen und solche mit Vorerkrankungen.

Die Stadtgemeinde Mariazell richtet einen **HILFSDIENST** ein, bei dem **älteren Personen Erledigungen und Einkäufe** abgenommen werden sollen.

Oberste Prämisse ist dabei jegliches Ansteckungsrisiko zu vermeiden (vorgegebene Hygienestandards, kein direkter Kontakt zwischen Helfern und Hilfesuchenden).

Dazu suchen wir freiwillige Helfer (Jahrgang 1960 und jünger), die sich ab Montag, 16. März, in den Dienst älterer Personen stellen und sich bereit erklären, Botendienste für diese zu übernehmen.

Hilfesuchende sowie **Freiwillige Helfer**
wenden sich bitte an die Stadtgemeinde Mariazell:

Telefon: 03882/2244-202 (8.30 bis 16.30 Uhr)

Mail: office@mariazell.gv.at

Wenn Sie glauben, ein Verdachtsfall zu sein:

**Keinesfalls selbstständig einen Arzt, das Gesundheitszentrum,
niedergelassene Ärzte oder die Dienststelle des Roten Kreuz aufsuchen!**

Wählen Sie die Nummer 1450. Sollte sich nach der telefonischen Abklärung herausstellen, dass Sie ein Verdachtsfall sind, so bleiben Sie bitte zu Hause. Ein mobiles Probenentnahmeteam des Roten Kreuz, das in zivil gekleidet ist, sucht Sie zu Hause auf, um eine Probe zu entnehmen. Das Ergebnis und die weitere Vorgehensweise werden Ihnen mitgeteilt.

Weitere Information siehe Rückseite ↗

Die Stadtgemeinde Mariazell informiert - Besonnen bleiben

GESUNDHEITZENTRUM

- Aufgrund der Verschärfung der Maßnahmen vonseiten der Regierung werden wir heute die Ordinationstüre geschlossen halten und lediglich Gruppen von maximal 5 Personen einlassen. Eine Vorstellung sollte wirklich nur bei dringenden Problemen erfolgen.
- Dauermedikamente können telefonisch bei uns unter 03882/2222-20 bestellt und in der Apotheke am Hauptplatz abgeholt werden.
- PatientInnen mit grippalen Infekten ersuchen wir dringend, eher zu Hause zu bleiben und im dringlichen Bedarfsfalle eine Visite unter 03882/2222-20 zu vereinbaren.

Generell gilt: PatientInnen über 65 Jahre und solche mit chronischen Erkrankungen sollen unbedingt zu Hause bleiben!

Schützen wir uns gegenseitig, verzichten wir auf Kontakt!

APOTHEKE

Es gibt keinen Grund für eine private Überbevorratung. In der Apotheke wurde gängige Medikamente in größerem Ausmaß auf Lager gelegt, es gibt auch noch genügend Desinfektionsmittel, da diese selbst hergestellt werden.

Öffnungszeiten

Apotheke zur Gnadenmutter, Hauptplatz Mariazell: Montag bis Freitag: 8 – 12 und 14 – 18 Uhr, Samstag 8 – 13 Uhr

Filialapotheke Gesundheitszentrum: Montag bis Freitag: 9 – 17 Uhr

Außerhalb der Öffnungszeiten **Bereitschaftsdienst!** Tel.: 03882/2102

ROTES KREUZ Unterscheidung der Telefonnummern des Roten Kreuzes:

144 – ausschließlich für Notfälle zu kontaktieren

1450 – zu kontaktieren bei Corona-Verdacht

Allgemeine Anfragen zum Corona-Virus sind an die Telefonnummer 0800/555621 zu richten.

PFLEGEHEIM

Die Bewohner des Pflegeheims sind eine besonders gefährdete Gruppe, daher ist oberstes Augenmerk auf deren Schutz zu legen. Derzeit gibt es – außer in Ausnahmefällen (Besuch Angehöriger für Sterbende, Palliativbetreuung) – **KEINE Besuchsmöglichkeit.**

HAUSKRANKENPFLEGE

Die mobile Pflege wird von der Volkshilfe für medizinische Betreuung weitergeführt, Haushaltshilfen sind vorübergehend eingestellt.

ESSEN AUF RÄDERN

Dieser Dienst für unsere Mitmenschen bleibt unverändert aufrecht. Zum Schutz unserer Essen-auf-Rädern-Fahrer (viele davon sind über 65 Jahre) übernimmt die Gemeinde bis 31. März diese Arbeit.

SCHULEN UND KINDERGÄRTEN

Schließung ab Mittwoch, 18. März, vorerst bis zum Ende der Osterferien. Kinderbetreuung für Kinder beruflich unabhkömmlicher Eltern. Bitte nicht die Großeltern mit Aufsichtspflichten betrauen!!

GEMEINDEÄMTER

Der persönliche Parteienverkehr am Stadtamt Mariazell und in der Bürgerservicestelle Gußwerk wird eingestellt. Bürger sind angehalten, Behördenwege elektronisch oder telefonisch zu erledigen.

EINSCHRÄNKUNG Gastronomie sowie Handels- und Dienstleistungsbereich ab 16. März

Tagesaktuelle Informationen erhalten Sie unter www.sozialministerium.at

Das tägliche Leben wird sich in den kommenden Wochen wesentlich ändern.

Wir müssen aufeinander aufpassen und vor allem auf die Schwächsten unserer Gesellschaft achten.

Mit freundlichen Grüßen Bürgermeister Johann Kleinhofer